



# 緑の屋根



伊勢崎市立宮郷第二小学校 学校通信

令和6年12月24日

77日間の二学期が今日で終了しました。新型コロナウイルス感染症が収束し、校外学習や修学旅行、運動会等、大きな学校行事を滞りなく行うことができました。11月に入りインフルエンザや風等を引く子供が多くなりましたが、各ご家庭が毎日の健康観察に努め、迅速かつ適切に対応していただいたおかげで、通常の教育活動を行うことができました。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

今日の終業式には、1年生、3年生、5年生の代表の児童3名が、二学期を振り返り、思い出に残ったことやがんばったことについて発表しました。毎日の教育活動の中で、自分自身を着実に成長させていることが感じられます。紹介させていただきます。

## ◇二学期をふりかえって 1年生代表作文

わたしが、二学き、一ばん、がんばったことは、うんどうかいです。

リレーで、ともだちと、きょうりょくして、がんばりました。

かけっこも、みんなと いっしょに、いっしょうけんめいはしりました。

チェックリ玉入れでは、おどりがたのしかったです。

二ばん目に、がんばったことは、おべんきょうです。かん字をかいたり、さんすうのけいさんをしたりがんばりました。

三ばん目は、そうじとうばんです。きょうしつのぞうきんがけが  
にがてだったけれど、がんばりました。

四ばん目は、きゅうしょくとうばんです。ごはんをよそるのが、おずかしかったけれど、がんばりました。

つぎに、二学き、たのしかったことは、校がい学しゅうです。

どうぶつえんや、ゆうえんちにて、ともだちと なかよくできて

とても たのしかったです。

さいごに、三学きの めあてです。もうすぐ二ねん生なのでいろいろなことに ちょうせんして、できることをふやしたいです。

つぎの一ねん生のおこがれの二ねん生になれるようにべんきょうや、いろいろなことを しゅうちゅうしてやります。

そして、1くみ二くみ三くみのともだちとなかよくして、まだともだちではない子でも、やさしくて ともだちになります。

## ◇二学期をふりかえって 3年生代表作文

ぼくが二学期でがんばったことは四つあります。

一つ目は、自主勉強です。毎日毎日やったからです。ないようは、じゅぎょうでぎもんと思ったことを調べました。これからも、ずっとつづけてたいです。

二つ目は、とび箱です。たくさん練習をしたからです。ふみきり板をおもいっきりふみきるところを気をつけました。

三つ目は、漢字50題テストです。そのテストのために、たくさん家でおぼえるくふうをしました。おぼえにくい漢字を家のあちこちにはりました。そのけっか合かくできました。

四つ目は、運動会です。ときょう走で1位をとるために、公園の山をいつも走っていました。しかし、3位でした。とてもくやしかったです。来年も1位をとるためにがんばりたいです。

三学期は、二学期よりもできることをふやしたいです。そして、毎日元気にすごしたいと思います。

## ◇二学期をふり返って 5年生代表作文

僕は、2学期特に運動会のことが、心に残っています。運動会では、副団長になりました。はじめの頃は自覚が足りなくて練習の時には間違っ指示を出してしまったり集合に遅れたりして、先生に注意されることもあり、失敗ばかりでした。運動会が近づくにつれてクラスのみなどと二人三脚を頑張るなかで自分の気持ちも湧いてきて責任感が増してきました。当日には、上級生として、下級生のめんどうも見ることができました。また積極てきに声を出して応援し、盛り上げる事もできました。クラスのみなどで頑張っ練習した二人三脚も一位になれて5年間で1番楽しい運動会になりました。

3学期は、テストなどでいつも小さいミスをしてしまうので減らせるように努力したいです。それから机の周りが散らかったりすることが多いので整理整頓を心がけて気持ちを整えて落ち着いて生活できるように頑張りたいです。またマーチング練習も始まります。僕はスーザフォンに選ばれたので6年生みたいにかっこいい演奏ができるようにしっかり練習して頑張りたいです。



明日からの冬休みは、12月25日より1月6日まで、13日間になります。今年新型コロナウイルスが陰をひそめていますが、冬休みの期間も感染症には引き続き十分気をつけて生活をしてほしいと思います。

冬休みは、年末年始をはさみます。一年の締めくくりをするとともに、新たな年が始まることへの期待や願いを心に刻む時です。また家族が団らんでき、家族の絆がより深まる時でもあるかと思ひます。家庭での充実した時間を過ごし、鋭気を養ってほしいと思ひます。

3学期は来年1月7日から始まります。令和7年もよろしくお願ひいたします。

